

Danrem 142/Tatag Berikan Arahan Tegas kepada Prajurit dan Persit Kodim 1427/Pasangkayu

M Ali Akbar - SULBAR.JARNAS.OR.ID

Oct 8, 2024 - 16:03



Pasangkayu, — Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 PD XIV/ Hasanuddin Ny. Rina Hartono melakukan kunjungan kerja ke Makodim 1427/Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Prov Sulbar.

Kunjungan ini bertujuan memberikan pengarahan langsung kepada prajurit dan anggota Persit Kodim 1427/Pasangkayu guna memperkuat semangat, kekompakan, dan disiplin di jajaran Kodim tersebut. Selasa (08/10/2024)



Dalam kunjungannya ke Makodim 1427/Pasangkayu, Brigjen TNI Hartono disambut oleh Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, beserta jajaran. Turut hadir dalam rombongan Danrem, Kolonel Kav Hermawan Weherima Kasi Ops Korem 142/Tatag bersama istri, dan Kolonel Cba Sofyan Manggola Kasi Log Korem 142/Tatag bersama istri.

Dalam arahannya, Brigjen TNI Hartono menekankan pentingnya menjaga netralitas TNI, terutama menjelang Pemilu Kepala Daerah 2024. "Netralitas adalah harga mati bagi prajurit TNI. Jangan sampai ada anggota yang terlibat dalam kegiatan politik praktis, judi online, atau werving," tegasnya.

Danrem juga mengingatkan agar prajurit memanfaatkan fasilitas dinas dengan bijak. "Motor dinas tidak boleh digunakan oleh selain tentara. Jangan disalahgunakan," ujarnya menambahkan.

Selain itu, Brigjen TNI Hartono menekankan pentingnya semangat dan kekompakan dalam menjalankan tugas. "Pegang teguh tugas yang diutamakan, jangan ada yang tidak semangat, harus bangkit. Dukung Dandim dalam setiap tugas yang diemban, karena kekompakan adalah kunci sukses kita semua," tuturnya.

Acara ini juga dihadiri oleh jajaran Kodim 1427/Pasangkayu, termasuk Kapten Inf Ismail (Pasi Ter), Letda Inf Andi Malik (Pasi Pers), serta para Danramil dan ibu-ibu Persit dari Kodim setempat. Ketua Persit KCK Cabang LXIV Kodim 1427/Pasangkayu, Ny. Balkis Dony Siswanto, turut hadir mendampingi.



Dalam kunjungannya, Danrem juga menerima paparan satuan dari Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, yang melaporkan berbagai capaian dan tantangan yang dihadapi satuan. Kegiatan ini diakhiri dengan foto bersama dan pesan-pesan motivasi untuk seluruh personel Kodim dan anggota Persit.

Kunjungan kerja ini diharapkan semakin mempererat hubungan antara pimpinan dan prajurit serta meningkatkan semangat dan motivasi dalam menjalankan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara.